

Pressemitteilung

eine offene und demokratische Gesellschaft zu fördern.

Hintergrund

Der bffk setzt sich für die Abschaffung der Zwangsmitgliedschaften in den Kammern ein. Gleichzeitig beobachtet der bffk kritisch alle operativen Aktivitäten der Kammern – insbesondere die Wirtschaftsführung und die Öffentlichkeitsarbeit.

Seit dem Jahr 2012 veröffentlicht der bffk jährlich seine Kammerberichte, in denen insbesondere zu den finanziellen Verhältnissen der über 300 Kammern in Deutschland wesentliche Daten zusammengetragen werden. Die veröffentlichten Daten basieren auch auf Antworten auf IFG-Anfragen, die der bffk an die Kammern richtet.